

LES MOTS DES MAIRES DES VILLES D'ACCUEIL

« Dessinons notre Europe de Demain » projet soutenu par L'Union Européenne est devenu réalité !

Le contexte sanitaire a considérablement réduit nos échanges, notre lien social auxquels nous sommes tant attachés. La coopération entre citoyens de 7 communes, la création intergénérationnelle permettent de dépasser les difficultés actuelles pour ouvrir une perspective européenne.

Merci aux comités de jumelage pour cette belle initiative qui va se traduire par la Semaine intergénérationnelle de l'Europe en cœur de Loire. La vitalité de votre partenariat, votre engagement collectif autour de valeurs partagées montrent votre conviction européenne. Vous avez la volonté de partager avec nos habitants les enjeux de l'Europe de demain, d'amplifier nos relations d'amitié entre villes jumelées et d'associer des participants créateurs qui méritent également toutes nos félicitations.



Pierre Véricol, Maire de Chazelles-sur-Loire pour le Conseil Municipal.

Resserrer les liens entre les villes jumelées, éclairer les citoyens de tous âges sur l'Europe et ses enjeux : tel était le défi lancé par Veauche Jumelages en partenariat avec le Comité de jumelages de Chazelles-sur-Loire et le Mouvement Européen de la Loire, à travers l'opération « Dessinons notre Europe de Demain ». La pandémie n'aura pas eu raison de ce beau projet qui a mobilisé toutes les générations dans 7 villes et 5 pays européens.

Oui, c'est en additionnant nos compétences et nos passions que nous serons plus fort ensemble pour atteindre cette noble et juste ambition européenne. Merci à vous tous, organisateurs et participants, qui oeuvrez pour l'accomplissement de cette œuvre collective.

Gérard Dubois, Maire de Veauche

Valérie Tissot, Adjointe au maire chargée des Jumelages

